

Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Diputado – PRI)

"Hoy dimos un gran paso las fuerzas políticas que integrantes la alianza Va por México de la mano de la sociedad civil organizada. Cientos de organizaciones civiles que estuvieron presentes, con las que nos reunimos, a las que escuchamos y que hoy queda claro que, lo que estamos construyendo es una propuesta firme, seria, distinta y el método que presentamos es práctico, realizable, distinto y potente. Habrá apertura total. No se le va a hacer de lado a nadie. Van a ver foros de contrastes, de participación en todo el país".

https://drive.google.com/file/d/1D3gsp9p7NZkehqn8H5gkzYAK02rY8aTq/view